

Kinder- und Jugendrechte: Unsere Schule ist dabei!



Die Eppsteinschule macht sich auf den Weg zur „Kinderrechte- und Demokratieschule“ und gehört seit diesem Schuljahr einem Netzwerk von Schulen an, das sich für die Umsetzung der seit 1989 geltenden UN-Kinderrechtskonvention und damit für eine kindgerechte, demokratische, diskriminierungsfreie und weltoffene Schule einsetzt.

Stellvertretend für die Eppsteinschule nahmen Frau Schrader-Bauer (Schulleitung) sowie Frau Sivalingam und Herr Wolf (Lehrkräfte) an der Auftaktveranstaltung am 22.10.2018 in Frankfurt teil. Neben der Eppsteinschule wurden noch sieben weitere hessische Schulen in das Netzwerk und Ausbildungsprogramm aufgenommen. Das Ziel ist, dass alle Kinder und Jugendlichen ihre verbürgten Rechte kennen und erfahren sollen.

Denn: Nur jedes sechste Kind in Deutschland kennt die UN-Kinderrechte. Doch um für sich selbst und andere Kinder eintreten zu können, muss man über seine Rechte informiert sein.